

**El Día Europeo de los Derechos de los Pacientes se celebra el 18 de abril** de cada año y fue decretado gracias a la iniciativa de la **Active Citizenship Network**

El objetivo de conmemorar este día, es promocionar la participación de los ciudadanos europeos para conseguir mejoras en todo lo referente a su salud integral a través del debate y la información.

El origen del **Día Europeo de los Derechos de los Pacientes** nace gracias a la Organización denominada **Red de Ciudadanía Activa**, que a partir del año 2002 a través de la **Carta de los Derechos de los Pacientes** promulgó los catorce derechos que deben tener los pacientes de toda **Europa** y los cuales deben ser debidamente acatados y cumplidos por todos los centros de salud como hospitales, clínicas, etc.



[Descarga del Documento: Derechos de las Personas con Implante Coclear](#)